

El pasado sábado, en Santrader, Alejandro Rojas-Marcos, portavoz del ~~Partido Socialista de Andalucía~~ ^{FPS}, pronunció una conferencia en el aula magna de la Facultad de Ciencias. El coloquio se prolongó durante cerca de dos horas y en él el tema casi exclusivo fue el análisis de los recientes acontecimientos violentos.

Rojas-Marcos manifestó sus dudas sobre que el gobierno actual tenga la autoridad necesaria para reprimir a quienes hasta hace poco han compartido con él los intereses del franquismo. Es necesario -dijo- un gobierno de autoridad democrática que no sea, como hasta ahora, una parte en la negociación con la Oposición, sino el primer resultado concreto de tales negociaciones. Es de cir que lo primero que tiene negociarse es un nuevo gobierno que no solo represente a los "reformistas" sino a las fuerzas democráticas a las que es necesario incorporar a la responsabilidad histórica del tránsito de la dictadura a la democracia.

30.1.77

Nota facilitada a Informaciones de Andalucía

Assumpta

Juan Rodríguez(FPS)